
 

 

会議等議事要旨記録票 

日  時 令和３年６月８日（火曜日）午後４時００分から午後５時００分まで 

場  所 ３０Ｓ会議室（Ｗｅｂ会議） 

会議等名 感染症診療チーム会議 

議  題 今後の感染症診療チームの活動について 

参 加 者 賀来座長、チームメンバー、福祉保健局関係部長・課長等 

配付資料 なし 

 

 

結  果 

□ ①事案について了承（意見なし） 

☑ ②事案について了承（意見あり） 

□ ③事案について要修正 

□ ④事案について不承諾 

□ ⑤別紙にて情報共有（説明のみ） 

主な内容 

●第４波の状況（治療、重症化傾向など）について 

・第４波は、重症化率が高く、重症者の年齢割合が４０代～５０代に下がってきた。 

・発症してから、医療機関での治療が行われるが、その一連の流れの中で、どこか

がうまくいかないと容体が悪くなる。そのプロセスが数値化して見えるように、今

後レジストリも出していければと考えている。 

・第４波では入院患者の年齢が２０歳近く若く、５０歳くらいから足の着くのが早

い人が多い。４０歳未満でもＢＭＩの高い人、糖尿病の人で重症化の症例がある。

比較的早い段階からレムデシビルを投与している。 

・１週間程度で急に悪化するので、レムデシビルは、中等症のうちから積極的に投

与していた。吸入ステロイドが軽症の人に効果があれば、非常に有効かと思う。 

・東京都でも色々なデータを持っているので、可能な限り共有させていただき、本

チーム会議でも検証してもらえればと思う。 

 

●医療機関との診療情報等の共有について 

・ある程度診療に関する知見も揃ってきていて、それを現場でどう生かしているか

を共有していくことが大事。今から経験を積み上げる先生方も多くいて、質問をよ

く受けるのも事実。意見交換しやすい形で事例共有を図る場があると良いと思う。 

・新しい情報を東京 iCDCとして定期的に発信すると良いのではないか。そこを見

れば最近のトピック情報が見られるサイトがあれば、我々も非常に勉強になる。 

・各医療機関が何を聞きたいのかアンケートを取ると、都にとっても良い情報にな

ると思う。 

作 成 者 計画課 寺島 確 認 者 担当課長 古嶋 

 

※当てはまる項目 

にチェック 


